
これからも継続してパトラン
に

取り組み、自分の子供の世代
ま

で引き継げるように発展させ
て

いきたいと思います(^_^)
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子どもや女性、お年寄りが安心して暮らせる
地域社会を実現する。

パトランの全国展開のためご支援をよろしくお願いします！

個人サポーター
企業団体

サポーター
寄付支援

3,000円/年 6,000円/年
9,000円/年 12,000/年 
24,000/年

いただきましたご支援はライトなどの備品の購入やパンフレット制作物、WEBサービス維持費など、パトランを運営していく上で
必要な経費に使わせていただいております。

A. 50,000円/年　
B. 30,000円/年
C. 10,000円/年

自由な金額での
ご支援お願いします。

パトランサポーター募集

パトランマンスリーレポート

【メディア情報】

認定パトランナー誕生

10/21 ギネス記録達成

10/25　毎日新聞パトラン北九州

街の美化が地域安全につながる

パトランTシャツ2016ver.

パトランTシャツの２０１６年バージョンが完成しました。

今回はパトラン JAPANグループでアンケートを実施。

その中で、一番人気だったデザインを採用しました。

お申し込みも受け付けています。

XS、S、M、L、XL　

２５００円（税込）

安全ベストを着て集まっ
た人数で世界記録に挑
戦！パトランキタキュー
メンバーも参加し 2136
人でギネス記録達成しま
した。その後は防犯パト
ロール大作戦として、１
万人の防犯パトロールが
実施されました。

パトラン松戸、パトラン栃木チームでは、パトランと合わせて、定期的に清掃活動が行われています。
地域の環境を整えることは地域の安全を考える上では非常に重要です。そんな取り組みを率先する
チームの代表に話を伺いました。

■認 定 パ ト ラ ン

ナー制度

パトランに所属し

て半年以上、８１

回以上のパトラン

を 実 施 し た メ ン

バーであれば誰で

も申請できる制度

です。認定になれ

ば、認定カードと

シリコンバンドを

お届けします。申

請には、８１回以

上パトランを実施

した記録（カード

など）が必要とな

ります。

私達は走る仲間の集合体です。道路や公園などが汚れていることは皆さん承知で…パ
トランをはじめる前から有志を募り清掃活動をしていました。そこにパトランを知り
パトラン活動のひとつに組み込みました。捨てる人が居るならば
拾う人が居なければ町中ゴミだらけですよね…拾う姿やキレイな
町並みが捨てる人への啓発だったり改めになってくれれば良いと
思い活動を続けています。

私たちは走ってパトロールする以外に、走れない人もパトランに参加して駅周辺をゴミ
拾いしています。７月に、SNS の投稿で、ある方が始澤さんの活動について投稿され
ており、それを見た私から、ぜひパトラン松戸も是非協力させて
頂きたいと打診をしました。始澤さんは松戸中央公園をほぼ毎日
清掃されており、世の為、人の為と74年の人生を楽しく生きて
いるそうです。思いは同じ、松戸をきれいな街にしたい。
ただこれだけです。 松戸チーム　竹内代表　

栃木チーム　上武代表　

〜10月のパトランフォト〜

ピックアップパトランナー
このコーナーでは全国で活動するパトランナーの皆さんをご紹介します

　石野 洋一さんありがとうございました♪

石野 洋一さん　

活動エリア：福岡県
❶パトランを始めたきっかけを教えてください

❹あなたにとってパトランとは？

❷パトランを始めたことによる変化はなんですか？

❸パトランの際に意識していることを教えてください

 宗像という街に一層愛着が湧いてきました。実はパトランを始
めてから、一人で走る練習距離もかなり増えました。ただ気分
がよくて、帰宅後のアルコールも増えてしまいます。（笑）

もともとジョギングを一人でしており、仕事が忙しくて福岡のラン
ニングクラブなどに入れないでいたところ、たまたま宗像の街を走っ
ていたパトランナーを見かけて興味を持ったのがきっかけです。

走るのは主に夜なので人通りはあまり多くありません。事
件や事故に出くわすことはあまりなさそうなので、歩道の
傷み具合や街灯設置の充実度など、インフラ整備の状況観
察に気をつけています。

還暦前にして沢山の若い仲間ができました。純粋
で元気一杯の若い人たちと活動していると、自分
も若返った気がして楽しくて仕方ありません。

今月のピックアップは
パトラン宗像に所属する
石野 洋一さんにお話を
伺いました！

千葉県松戸チームの菅原さんが認定パトランナーに
なりました。

毎日新聞でパトラン北九州チームが紹介されました。

❺全国のパトランナーに一言

老若男女を問わず、パトランを通じて多職種の仲間ができるって素晴らしいことだと思います。ゆくゆくは全
国のパトランナーさんたちとも交流し合えたらと夢見ています。それぞれの街で楽しみながら頑張りましょう。
レッツパトラン !!!  

NO.５

千葉県！！


